

ENTREVISTA

Juan Antonio García Córdoba es concejal de Hacienda, Nuevas Tecnologías y Promoción Económica y Desarrollo

del Ayuntamiento de Calzada. Una trayectoria política ya larga, primero en Juventudes Socialistas y poste-

riormente en el Partido Socialista y hoy con responsabilidades políticas de gran importancia por el momento en

el que vivimos, pero sin ambiciones ya que confiesa sentirse recompensado siendo concejal de su pueblo.

« Calzada necesita un empuje para su desarrollo económico y social »

Hernán Valdés Parra

Tiene 30 años, es alto, corpulento, de ojos vivaces, sonrisa franca y carcajada amplia, es un joven dialogante y afable, con sentido del humor y con las ideas claras sobre lo que quiere para su pueblo, activo, dinámico y optimista, cualidades que imprime en las tareas hasta ahora realizadas.

Para empezar quisieramos saber algo de ti, ¿cuál es tu formación, a qué te dedicas además de tus responsabilidades en el Ayuntamiento de Calzada?

Soy diplomado en biblioteconomía y documentación, estoy trabajando desde hace más de 5 años en la Biblioteca Pública de Ciudad Real, tengo un negocio aquí en Calzada que es la churrería y por el que todo el mundo me conoce, aunque los churreros hoy son una profesión a extinguir.

En el año 91 me afilié a JJSS y en el año 94 al partido. Mis primeros pasos dentro de la política fueron cuando estaba estudiando en la Universidad en Madrid y después, aquí, he sido secretario de política institucional con Lázaro Gómez cuando era secretario general y ahora continúo en esta responsabilidad con Quico como Secretario General.

En las últimas elecciones de junio de 2003 se me ofreció la posibilidad de ser Concejal y acepté porque para mi es un orgullo poder servir a mi pueblo con todas las responsabilidades que me han atribuido, Hacienda, Promoción económica y desarrollo y Nuevas Tecnologías. Es una Concejalía difícil pero a la vez apasionante donde tienes muchos proyectos para Calzada y lo que estamos intentando es llevarlos todos a cabo para que verdaderamente Calzada sea la ciudad que todos queremos.

Después de estas breves pinceladas sobre tu vida y tu trayectoria política, cuéntanos un poco cómo ha transcurrido este año largo que llevas como concejal de Promoción Económica y Desarrollo.

Hemos tenido que poner en práctica muchos proyectos, muchas ideas nuevas porque Calzada ya no se trataba sólo de arreglar aceras, ni arreglar calles, Calzada necesita un empuje para su desarrollo económico y social que es el que estamos intentando lanzar y en el que estamos sumidos todo los miembros del Grupo Socialista y también, tengo que decirlo, los representantes



del Partido Popular que desde el primer día han aprobado todos los proyectos que estamos llevando a cabo para la promoción de Calzada.

Concejalía de Hacienda, de Nuevas Tecnologías y de Promoción Económica y Desarrollo. Estas dos últimas son nuevas en esta legislatura, ¿no? Háblanos un poco de todo esto.

Efectivamente, la Concejalía de Hacienda ha existido siempre en todos los Ayuntamientos y el Concejal de hacienda normalmente ha tenido una función muy escondida, un trabajo que no se ve, muy entre bambalinas, me acuerdo de mi amigo y predecesor Jesús Arévalo, un hombre con una inteligencia y con un amplio conocimiento de todas las facetas económicas y financieras del Ayuntamiento, sin embargo siempre estuvo a la sombra. Es una Concejalía que lleva una tarea ardua, al hacer el presupuesto, modificaciones de crédito, contacto con los funcionarios, con el interventor, es la parte más aburrida del Ayuntamiento y sin embargo es ahí don-

de esta la base de toda la política que se quiera hacer en el Ayuntamiento porque un presupuesto es el que marca las líneas a seguir durante un año, más o menos dinero para bienestar social, para cultura, para empleo, eso lo da el presupuesto y eso lleva un trabajo muy importante por detrás, no sólo de los funcionarios sino también de los políticos y una vez aprobados llevarlos a la práctica y que siempre te sobre, poco, pero que nunca te falte.

Lo más atractivo para mi cuando me ofrecieron ser Concejal fue precisamente el poderme hacer cargo de estas otras dos Concejalías - Promoción económica y NN.TT. - precisamente por el hecho de ser novedosas te crea un impulso nuevo ya que eres tu el que va a marcar las primeras pautas a seguir, sin embargo era una Concejalía que se necesitaba y que además hoy por hoy debe ser una de las más importantes en cualquier municipio.

Qué es una Concejalía de Promoción Económica y Desarrollo - se

pregunta- es aquí donde se van a centrar todos los esfuerzos para que un pueblo como Calzada pueda crecer, económica, social, turística y culturalmente. La Concejalía supone un aval a que todos los proyectos posibles para Calzada se puedan llevar a cabo y para ello esta la Agencia de Empleo y Desarrollo Local como un instrumento, una herramienta para que tanto las personas particulares como empresas como asociaciones tengan un punto de información de asesoramiento, de impulso para todas las iniciativas que puedan plantear o surgir.

La Agencia de Empleo y Desarrollo Local se creó hace unos tres años, ¿qué papel ha desempeñado a lo largo de estos años y principalmente desde que tu eres concejal?

En primer lugar la agencia necesita un previo conocimiento de todo lo que es el entramado social, cultural, económico, asociativo, empresarial, etc. Y esto fue lo primero que se puso en marcha, conocer las necesidades propias de

nuestro pueblo para hacer una evaluación de las mismas y a partir de ahí crear nuevas expectativas y nuevos proyectos.

Para lo primero que ha servido la Agencia de Empleo y Desarrollo Local (AEDL) es para dar asesoramiento a aquellas personas con alguna iniciativa, información sobre subvenciones, información sobre cursos de formación, logística de otras concejalías, desde aparecer el horario de autobuses en los periódicos de la provincia hasta la edición de un callejero de Calzada, ha colaborado con la Universidad Popular y con la propia Concejalía de NN.TT. en la confección de la página web de Calzada y de algunas empresas de la localidad y por supuesto deberá colaborar en la puesta en marcha de lo que va a ser el futuro polígono industrial.

La AEDL es una parte importantísima para que todos los proyectos que tenemos de promoción económica y social se puedan llevar adelante.

Estamos en el 2004, me gustaría que hicieras un balance de la situación actual de Calzada en lo que respecta al tema concreto del desarrollo local, el tejido empresarial, el ánimo de las gentes de nuestro pueblo, ¿cómo lo ves tú?

Yo creo que Calzada confía en que tengamos un mañana más próspero que el que realmente podemos vivir hoy. Yo creo en la oportunidad de Calzada como una ciudad moderna, donde el empleo sea una realidad y en el que nuestros jóvenes no se vean obligados a buscar el trabajo fuera. Creo que la mayor confianza que puede depositar un pueblo es a la hora de las elecciones el que apoyen un programa o un proyecto como el que presentamos, donde todas estas iniciativas e ideas de las que hablamos estaban plasmadas en el programa electoral y yo creo que Calzada lo cree, lo asume como propio y que nosotros los políticos estamos obligados a llevarlo a cabo y tengo el convencimiento de que lo vamos a conseguir.

Calzada tiene muchas esperanzas en seguir creciendo y no seguir disminuyendo, no quiere ser un pueblo donde vivamos muy bien pero vivamos muy pocos, debe ser un pueblo donde vivamos todos y vivamos bien y donde nuestra calidad de vida sea la mejor que se pueda tener.

Calzada quiere tener buenas
(pasa a la página siguiente)